

TOP



**FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach**

27.01.2014

Vorlage-Nr. 0269/2014

**Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 6. Februar 2014**

## **Maßnahmen zur Geruchsminderung der Kläranlage Mainz**

Beim Anhörungstermin der Einwender gegen die geplante Klärschlammverbrennungsanlage am 5. November 2013 im Bürgerhaus in Mainz-Lerchenberg wurde bekannt, dass offensichtlich noch nicht alle Maßnahmen ergriffen wurden, um potentielle Geruchsemissionen wirksam zu vermeiden. Da das Klärwerk nur wenige 100 Meter von der nächsten Wohnbebauung entfernt errichtet wurde und zudem westlich des Stadtteils Mainz-Mombach liegt und durch die westliche Windhaupttrichtung Gerüche nach Mombach leicht geweht werden können, müssen Maßnahmen zur Geruchsreduzierung ständig geprüft werden und auf den aktuellen, technisch machbaren Stand gebracht werden. Insbesondere vor dem Hintergrund, dass der Stadtteil Mainz-Mombach nachweislich sehr stark von weiteren Gerüchen betroffen ist.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass alle denkbaren und technisch machbaren Maßnahmen zur Geruchsreduzierung des Klärwerks getroffen werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Fraktionssprecher Ralf Gerz